



MAINTENANCE Ultra *Velour* MATTE FINISH

- **CLEAN ACRYLIC** with a soft cloth and mild soap.
The use of a **non-abrasive** domestic cleaner is also suggested.
- **FOR PARTICULARLY TOUGH STAINS**, use **isopropyl alcohol** (rubbing alcohol), and rinse with water.
- **FOR STUBBORN STAINS** such as greasy materials or the marks left by friction with another object, use a cleansing sponge of type "**Magic Eraser®**", and rinse with water.
- **FOR THE USE OF ANY PRODUCT OTHER THAN THOSE SUGGESTED** in this document, test on a small inconspicuous area before the complete cleaning of the bathtub.
- **IF IN DOUBT**, please contact our **technical service**.

ENTRETIEN FINI MAT Ultra *Velour*

- **NETTOYER L'ACRYLIQUE** avec un chiffon et un savon doux **non abrasif**.
L'utilisation d'un **nettoyant domestique non abrasif** est aussi suggérée.
- **POUR LES TACHES TENACES**, utiliser de l'**alcool isopropylique** (alcool à friction), et rincer à l'eau.
- **POUR LES TACHES INCRUSTÉES**, telles que de la graisse, des huiles, des produits cosmétiques, ou les marques laissées par frottement avec un autre objet, utiliser une éponge nettoyante du type « **Effaceur Magique^{MD}** », et rincer à l'eau.
- **POUR UTILISATION DE TOUT PRODUIT AUTRE** que ceux cités dans ce document, faire d'abord un essai sur une petite surface moins apparente avant un nettoyage complet de la baignoire.
- **EN CAS DE DOUTE**, veuillez communiquer avec notre **service technique**.

